
 

 

〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕   コンベンションホールがワクチン接種の会場となっていますので、今日はこちらの会場

です。６５歳以上の人のワクチン接種は順調に進んでいるようなので、次はその下の年代

の接種が順番に始まると思います。西尾市は７月下旬から６５歳未満の方の予約券が配

布されるということです。安城の厚生病院もこの地域の集団接種会場になるという情報も

出ていますので、色々なところで接種が始まる感じがします。大企業の職場接種も大都

市を中心に始まりました。全日空、日本航空の乗務員の接種の模様がニュースで流れて

いますが、さすがに皆さん絵になる方ばかりでした。 

Ｇ７のサミットが終わり、菅首相もデビューをされました。日本で緊張が続く中、サミット中もずっと緊張をされた

顔をしていましたので肩の荷が下りるという感じはなかったと思います。イギリスで行われましたので、エリザベス

女王を中心に写真を撮るシーンのニュースがありました。エリザベス女王が、ジョンソン首相に「楽しんでいるよう

にしていれば良いのですよね。」と尋ねたそうです。ジョンソン首相は「その通りです。私たちは楽しんでいます。

そのようには見えないかもしれませんが。」と答えたそうです。非常に微笑ましい光景で、こういうのが皇室なの

かなという感じがしました。 

 次年度の行事予定が送られてきて、大分肩の荷が下りています。次が最終になりますので、少し気が抜けて

います。次年度、頑張って頂きたいと思います。 

今日はもう少しお話しようと思います。会社や商工会議所では正月号に新年の抱負などを書かされます。半

年前、自分はどんなことを書いたのだろうとそれらを見返していました。何を書いていたか紹介したいと思いま

す。「今年の文章を書くにあたって、昨年の正月号の原稿を見返すと、明るいニュースを見つけ難い年初めに

なりました。大変悲観的な気分でのスタートとなりました。」と書き出しています。「アメリカは民主党バイデン新大

統領の組織が動き出しました。ＡＭＥＲＩＣＡ ｉｓ Ｎｏ.１のトランプイズムから何がどう変化していくのか興味のある

ところです。中国との経済関係が少しでも改善されるのか、経済優先から環境重視の方向に政策のかじを切る

のか、バイデン指示に回った、やや社会主義傾向の候補者の支持組織にも配慮しながらの運営は、菅政権の

派閥配慮型運営に似たところがあるかもしれません。共和党の上院と民主党の下院のねじれ議会において予

算編成では支障をきたさないように祈るばかりです。世界的にポピュリズム化の流れに多少でも変化が出て、マ

クロ的に世界を見つめる指導者が増えてくることを望みます。世界中が外出自粛の措置を取る代わりに生活保

障制度の継続が必要となります。中央銀行は異次元の金融緩和を続け、世の中には金の有り余り状態（現実は

多くの企業が赤字決算の３月を迎えるわけですが）を迎えます。日銀はまるで社会主義国の政府系銀行のよう

にＥＴＦを買い続けることにより、株式市場は買い支えられ、有望な金属先物市場に資金は流れます。軽量化の

リード役の堂谷アルミの相場形成には警戒感を抱きます。」ということが真面目に書かれておりまして、半年経っ

て当たっているな、と見返しています。これからの半年を見ながら次のことを考えたいと思います。 
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〔〔委委員員会会報報告告〕〕  
  

〈出席委員会〉萩原竜治委員長 

本日の出席数  ５４名    

５月２５日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ １６名     

訂正出席率 １００％ 

 

〈スマイルボックス委員会〉榊原茂太郎委員長 
天野 卓君 ゴールが見えてきました。肩の荷がダン

ダン軽くなってきました。国際大会で台北にいたかも

しれません。 

羽佐田芳和君 西尾市長・西尾市議会議員一般選

挙の選挙長を拝命しました。緊急事態宣言中の選挙

で大変ですが、皆様方のご協力をお願いします。 

山﨑周彌君 ３０３６回の会報に誤りがありました。６月

の例会あと２回で３８年皆出席です。皆さんのおかげ

です。感謝しています。 

コロナワクチンも明日で終わりです。 

会報に写真が載りました。 

稲垣良次君 明日６／１６でイナテック創立７０周年を

迎えます。皆様の御指導のお陰無事迎えれそうで

す。本当に有難うございました。今後も宜しくお願い

致します。 

食事 「山味」 

岩瀬正範君 奥谷君入会おめでとう。いろいろお

世話になっております。ガンバッテ下さい。 

石川哲朗君 結婚記念日にお花を頂きましたが、

他には良い事がありません。次年度スマイル委員

長ですので、次年度スマイル宜しくお願いの意味

で、１０，０００円スマイル。 

岡田雅彦君 親睦活動委員会 浅岡委員長さま

はじめ親睦委員の皆様、更生保護関連にて坂田

吉郎先生におかれましては、例会のプログラムの

ためお力添えをいただき、感謝申し上げます。し

かしながらコロナの影響にて短縮例会に移行しま

したこと、心からお詫び申し上げます。 

小笠原正秀君 当月６月は牛乳月間です。夏は

牛乳が不足しがちなので、今のうちに皆さん飲み

だめして下さい。西信さん、両加藤さんお世話に

なりました。柴田さん、有難うございました。 

岩瀬正広君 一年間例会運営の情けない司会に

お付き合い有難うございました。 

鈴木隆弘君 結婚記念日のお花が届きました。

有難うございました。 

榊原茂太郎君 岡田光祥さん、斎藤貢さん色々と

ありがとうございました。 

米山功労者感謝状贈呈 奥谷泰介君 


